

## 韓日経済人東京で協力方案模索フォーラム

- 日本語



### 韓日作成経済フォーラム東京で開かれ

(東京=聯合ニュース)駐日韓国大使館は26日、日本東京都(東京都)大使館講堂で韓国ベンチャー企業協会と日本の新経済連盟の関係者をはじめ、両国の情報通信技術(ITC)関連企業など約100人を招待した「韓仕事作成経済フォーラム」を開催しました。この日イビョンギ駐日韓国大使が発言している。2013.11.26 <<国際ニュース部記事参照、駐日韓国大使館提供>>  
sewonlee@yna.co.kr

(東京=聯合ニュース)イセウオン特派員=徴用賠償問題などで悪化した韓国と日本の外交関係にも、両国の経済人が集まって協力方案を模索した。

駐日韓国大使館は26日、日本東京都(東京都)大使館講堂で韓国ベンチャー企業協会と日本の新経済連盟の関係者をはじめ、両国の情報通信技術(ICT)関連企業など約100人を招待した「韓日作成経済フォーラム」を開いた。

新経済連盟は、三木谷浩史(三木谷浩史)楽天会長が2011年6月、日本経団連(経団連)を脱退し、インターネット関連企業780社を連合して作った団体だ。

イベントでは、ノヴァセルテクノロジー、KT ジャパン、楽天などのビジネスケース、営業戦略などを発表しており、日韓双方の企業は、ICT 事業など、両国の業界の継続的な協力のために努力することに意味を集めた。

イ・カンヒョン韓国ベンチャー企業協会副会長は「政治的な課題を残して、互いに協力方案を議論しなければならないという点で認識を共にした」とし「民間企業 CEO などが集まって、実質的に助けを送受信することができるきっかけを用意することができた」と評価した。

sewonlee@yna.co.kr

付則

ノヴァセルテクノロジー社がベンチャー企業の韓国代表として、ユン副社長が韓国大使館で講演しました。